
令和５年度　第３回　大間警察署協議会議事録

開催日時 　令和６年２月20日(火) 午後１時10分～午後２時10分 

     

開催場所 　大間警察署　３階道場 

  

出席者   協議会委員～佐々木会長以下５名 

 　大間警察署～猪股署長以下３名 

  

会議内容 １　会長挨拶 

２　大間警察署長挨拶 

３　議事 

 (1)　管内情勢 

 (2)　活動重点への取組状況 

４　青森県警察署協議会代表者会議出席結果 

５　質疑応答 

　【質問】 

　　奥戸地区の奥戸橋上の街灯が消えている件と、同所の歩道の舗

　装が劣化していることについて、道路管理者への改善要請等対応

　をお願いしたい。 

　【回答】 

　　奥戸橋の街灯及び歩道の舗装については、今後も道路管理者に

　改善を要請していきます。 

　 

　【意見】 

　　代表者会議で紹介された他署の取組（高校付近に左折進入左折

　退出のルールを設け、混雑解消を図った施策）について、大間町

　内でも参考になると思った。 

　【回答】 

　　車両の混雑が予想される場合には、あらかじめ主催者や道路管 

　理者と対応策について検討します。 

　　 

  【意見】 

　　視認性が悪い交差点や交通標識などを見かけた際には警察にお

　知らせしたい。 



　【回答】 

　　交通標識等は、警察でもパトロール等を通じて点検しておりま

　すが、見つけた場合には警察までお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～開催状況～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


